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平成３０年度【第１回】 

北広島市犯罪のない安全で安心なまちづくり推進会議 

 

１ 日  時  平成３１年１月２４日（木）１０時００分～１０時４５分 

 

２ 場  所  北広島市役所１階 多目的室１・２ 

 

３ 出 席 者  委 員：会長ほか９名 

        事務局：市民環境部長ほか４名 

        傍聴者：なし 

 

【委員】 

中道 廣（会長） 川島 光行 

小池 隆史（副会長） 清水 恵美子 

吉川 芳弘 堀松 幸雄 

山根 勸 岩井 文平 

柳田 卓哉 高屋 健一郎（欠席） 

吉田 俊文 長島 博子（欠席） 

 

【事務局】 

市民環境部長 高橋 直樹 

市民課長 志村 敦 

市民課 主査 諏訪 博紀 

市民課 主任 藤田 まゆみ 

市民課 主事 十河 亮太 

 

４ 議  事 

１． 平成３０年 推進計画の取り組みについて 

２． 第３次犯罪のない安全で安心なまちづくり推進計画の見直しについて 

① 推進計画の策定にあたって 

② 犯罪等の現状 

③ 犯罪発生の背景と要因 

④ 推進計画の基本的な考え方と目標 

⑤ 安全で安心なまちづくりに向けて 

⑥ 推進計画の実施にあたって 

 

５ そ の 他 

  ・推進計画策定におけるスケジュールについて 

 

 



１．開会 

 

２． 委嘱状の交付 

 

３． 新委員の紹介 

 

４． 事務局の紹介 

 

５． 部長挨拶 

 

６． 会長挨拶 

 

７． 議事録署名員の指名 

 

８． 議事 

 

〈議事案件〉 

 １「平成３０年 推進計画の取組状況」について（事務局より説明） 

 

●Ａ委員 

 不審者情報について、市のホームページやＦＡＸのほかメール等で送信できないのか。 

 

●事務局 

 北海道警察により、不審者情報を提供する「ほくとくんメール」が配信されている。 

  （詳細については、北広島交番所長から説明有り） 

 

 ２「第３次犯罪のない安全で安心なまちづくり推進計画」について（事務局より説明） 

 

●Ｂ委員 

 推進計画にはＳＮＳについての犯罪が取り上げられていないが、この計画において触

れなくてよいのか。 

 

●事務局 

 今後に向けた意見として参考とさせていただく。また、既に学生を対象として実施し

ている啓発事業のなどについては担当部門に確認することとする。 

 

●Ｃ委員 

 ボールパークが北広島にできるが多くの人が市に集まることにより、今までの状況と

は変わってくる。ボールパーク完成の４～５年先に対策を検討するというのでは遅いと

思うが、現時点で、厚別署では交番の体制など検討されているのか。また、犯罪に対す



る意識の向上が必要と思うが見解を伺いたい。 

市の計画にもその辺を触れていただきたい。 

 

●事務局 

 ボールパークに関する部分は新たなものとなることから第３次計画の策定作業の中

で検討していく必要があり関係部局等と調整などをしていく。また、警察署の方でも検

討していただいている。 

 

●会長 

 この他のことも含めて意見も出てくると思うので、意見書により事務局に提出いただ

きたい。 

 

９．その他 

  

●事務局  

 推進計画策定におけるスケジュールについて説明 

  ○本日の会議及びこれから頂く意見書をもとに事案を作成 

  ○４月下旬以降に次回会議を開催 

  

10．閉会 

 

 


